



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

# ハーモニー



R3. 10. 1(金) No.22 小柳 弘志

## 今日から10月

今日から10月です。熊本県に出されていた「まん延防止等重点措置」は9月30日をもって解除されることが決定しました。これを受けて「まん延防止等重点措置」が解除された後も10月1日から10月14日の期間を「医療を守る行動強化期間」として、また、10月以降も県民の皆様への要請が引き続き出ています。どうぞ、熊本県のホームページでご確認ください。

学校生活・活動におきましても、国や県から出された基準に基づき、今後に対応していきます。これまでと変わる点をあげると、

- ①学習活動は感染リスクの低い活動から徐々に実施の可否を検討し実施する。
- ②部活動の練習が新型コロナウイルス感染症対策をとったうえで実施できる。
- ③県内の部活動練習試合が新型コロナウイルス感染症対策をとったうえで実施できる。

等です。本日より、部活動に参加する生徒はスクールバスの2便で下校することになります。暗くなってからの下校になりますので、事故や犯罪に遭わないように、起こさないようにご家庭でもご指導ください。

文部科学省から出されている「学校の新しい生活様式」に基づき、これからも感染防止対策に万全を期しますので、ご理解ご協力をよろしくお願いします。。

ところで、10月学校行事の主なものを挙げると

- 10月1日(金)：3年生英語検定
- 10月2日(土)：県中体連陸上競技大会・・・代表者8人出場  
ソフトテニス部熊本県新人大会阿蘇郡市予選会
- 10月8日(金)：漢字検定・・・希望者受検
- 10月9日(土)：ONEPIECE熊本復興プロジェクト除幕式・・・吹奏楽部参加  
ソフトテニス部熊本県新人大会阿蘇郡市予選会
- 10月12日(火)：教育事務所や教育委員会による学校訪問
- 10月14～15日(木～金)：校内公立高校説明会(2～3年生参加)
- 10月21日(木)：郡市中体連駅伝競走大会・・・代表者出場
- 10月21～24日(木～日)：ジュニアオリンピック大会出場(愛知県)・・・宮田鉄平さん出場

この他に、吉良清一村長の講話が10月下旬にあります。期日が分かりましたらお知らせします。南阿蘇村でも「コロナ禍で制約の多い小中学生のために何か将来のためになるものを」と考えていただいています。



## ダメ、ゼッタイ(「正しい知識」と「断る勇氣」)

学校だより No. 14 に、南阿蘇村の保護司会およびライオンズクラブから来校された内容を記載しています。「薬物乱用は『ダメ。ゼッタイ。』」と書いてある資料がありました。心身ともに健康で安全な生活態度や習慣を形成すべき中学生時代に喫煙、飲酒、薬物の危険性について知ることは重要です。酒やタバコなどは未成年者の視点から見たゲートウェイドラッグとしても指摘されています。ご家庭でも話題にされてください。」と載せていましたが、今日も薬物使用の危険性に関するプリントを配付しています。「正しい知識」と「断る勇氣」についてご家庭でも話題にされてください。

## 草原学習フィールドワーク

昨日(9月30日)、1年生の総合的な学習の時間で阿蘇火山博物館見学・草原学習フィールドワークに行ってきました。目的は「阿蘇地域の世界文化遺産登録に向け、将来の阿蘇地域を守る担い手となる中学生に、阿蘇の価値や魅力を啓発するため、阿蘇の自然、歴史、文化等について学習する。」です。

熊本県企画振興部地域・文化振興局の広報には

広大なカルデラ台地と、約7万人の営みにより形作られた壮大な文化的景観に、顕著で普遍的な価値を有しています。

悠久の年月を経て人々の営みにより維持されてきた草原、そこに育まれた独自の文化は、適切に保全しなければ、消滅を免れないかけがえのない資産であり、多様化する社会の中で、私たちが阿蘇の自然とどのように共存していくか考えるうえで欠かせない文化的景観です。

そのような文化的景観を中心として、平成19年度に「熊本県・阿蘇市・小国町・南小国町・高森町・南阿蘇村・西原村」の1県7市町村で阿蘇の世界文化遺産登録を文化庁へ提案し、カテゴリーIaに記載されました。

と記載されています。地元に住んでいると、逆に、その良さや価値に気付かないことがあります。下の写真は南阿蘇村のアスペクタで、GSコーポレーションの山本保孝さんから、草原の素晴らしさ、萱(かや)の価値について話していただきました。

昨日は暑くて、途中から日陰に移動して聴きましたが、1年生の皆さんはしっかりメモを取りながら学習していました。ご家庭でも話題にされてください。



## PTA除草作業(第3学年)ありがとうございました

5月に1年生  
7月に2年生、

そして昨日(9月30日)、3年生PTA美化作業を実施していただきました。担当のPTA役員の方々には毎回参加していただいていることに重ねて感謝申し上げます。

当日は午後5時になっても暑さと湿度のために作業がしやすい状態ではありませんでしたが、下の写真のように新型コロナウイルス感染拡大防止の対策をしっかりしていただき、また、作業道具やトラックを持参していただき、きれいにしていただきました。今日から部活動等も再開しました。活動しやすい環境、綺麗な環境を整えていただき、ありがとうございました。

